

Rückseite

Spende an den Förderverein der Steinbachschule

Förderverein Steinbachschule Stuttgart-Büsnau e.V.
Bank: BW-Bank, Stuttgart
IBAN: DE78 6005 0101 0002 5546 02
BIC: SOLADEST600

*Ihre Spende bzw. Ihren Mitgliedsbeitrag
können Sie steuerlich geltend machen.*



**STEINBACH
SCHULE**

Förderverein Steinbachschule
Stuttgart-Büsnau e.V.
Büsnauer Platz 2
70569 Stuttgart-Büsnau

steinbachschule@stuttgart.de

Titel



GEMEINSAM KÖNNEN WIR VIEL FÜR UNSERE
SCHULE ERREICHEN

FÖRDERVEREIN DER
STEINBACHSCHULE
STUTT GART-BÜSNAU e.V.

**STEINBACH
SCHULE**

www.steinbachschule.de
steinbachschule@stuttgart.de

Innen

**MIT VIELEN HELFERN
KANN MAN VIELES
ERREICHEN...**

Der Förderverein der Steinbachschule wurde 1996 gegründet. Unser Ziel ist es, die Schule in denjenigen Bereichen organisatorisch und finanziell zu unterstützen, in denen die staatliche Förderung zu langsam oder nicht ausreichend ist. Wir wollen zu optimalen Rahmenbedingungen für Kinder und Pädagogen an der Steinbachschule in Büsnau beitragen.



**WIR
UNTERSTÜTZEN:**

- Schulische Veranstaltungen und Projekte,
- Gestaltung des Schulhofs,
- die Schülerbücherei,
- die Schule bei besonderen Anschaffungen / Beschaffung von besonderen Materialien,
- die Verschönerung der Schule,
- Finanzierung von Klassenunternehmungen und
- Vieles mehr!

**STEINBACH
SCHULE**

**DER FÖRDERVEREIN BEWEGT EINIGES!
WIR WOLLEN DAS LEBEN AN UNSERER SCHULE
MITGESTALTEN**

Aktuelle Projektinitiativen

Digitalisierung

Wir begleiten seitens des Fördervereins die Schule auf dem Weg zum digitalen Lernen. Sofern die staatlichen Mittel nicht ausreichen, stellen wir seitens des Fördervereins notwendige Gelder bereit. So wollen wir erreichen, dass alle Kinder mit Freude den Einsatz digitaler Medien lernen.



Sicherheit im Straßenverkehr
Der Förderverein wird für die Schule Roller anschaffen. Die Kinder können so auf dem Schulgelände den sicheren Umgang im Straßenverkehr beigebracht bekommen.

Gemeinsames Miteinander auf dem Schulhof

Variabel einsetzbare Outdoor Möbel sind eine der Initiativen des Fördervereins und können sowohl den Pausenhof in Form von Sitzgruppen bereichern als auch beim Unterricht im Freien eingesetzt werden.

